



Neues Herrscherhaus: Die Würdenträger 2017 der Königsfamilie der Schützengilde Wolfhagen sind (von links) Gerhard Knotter, Angela Duplois, Ernst Buckendahl, Franziska Platte, Klaus Künzel, Volker Albrecht, Martina Meyer, (vorne) Manuel Claus, Linus Bubel und Tobias Kesper.

Foto: privat

Hölzerner Adler war die Zielscheibe

Klaus Künzel und Franziska Platte sind das neue Schützengilde-Schützenkönigspaar

WOLFHAGEN. Im Schützenhaus Winterlichte der Wolfhager Schützengilde regiert ein neues Herrscherhaus für den Zeitraum eines Jahres. Denn mit dem Schuss auf den hölzernen Adler ermittelten die Schützengilde-Mitglieder ihre königlichen Würdenträger.

Bei den Männern benötigte der neue Schützenkönig Klaus Künzel nach vorher festgelegter Reihenfolge mit dem Kleinkaliber-Sportgewehr den 179. Schuss, mit dem er das Adlerhaupt vom hölzernen Rumpf trennte. Zum ersten Ritter kürte sich Ernst Buckendahl, er hatte den rechten Adlerflügel „erlegt.“ Als die linke Schwinge zu Boden ging, konnte Gerhard Knotter als zweiter Ritter gefeiert werden.

Noch etwas länger mussten die Frauen warten, ehe sie mit einem dreifachen Gut Schuss ihre neue Königin hochleben lassen und Franziska Platte die Krone aufs Haupt setzen

konnten. An ihrer Seite Martina Meyer als erste und Angela Duplois als zweite Hofdame.

Die neue Herrscherfamilie vervollständigte der Nachwuchs, der mit dem Luftgewehr auf den zehn Meter entfernten Holzadler anlegte. Das Glück war dem Titelverteidiger Linus Bubel erneut hold, mit dem 137. Schuss wurde er erneut Jugendkönig. Manuel Claus ist nun erster, Tobias Kesper zweiter Kronprinz.

Das neue Schützenkönigspaar und der Jugendkönig vertreten die Farben der Schützengilde Wolfhagen beim nächsten Kreiskönigsschießen. Tradition ist es beim Königsschießen der Wolfhager Sportschützen, mit einem 50-Meter-Kleinkaliber-Schuss auf die kleine Zehner-Ringscheibe den Blattelkönig zu ermitteln.

Diesen Titel sicherte sich bei den Erwachsenen Volker Albrecht. Jugend-Blattelkönig wurde Tobias Kesper. (zih)